



## Fiscalía abrió 4,278 carpetas en general

# La Cuauhtémoc concentra delitos de funcionarios

- Predominan 5 ilícitos; cohecho, entre ellos

KEVIN RUIZ / P 30

### DELITO MÁS RECURRENTE: CONTRA LA ADMINISTRACIÓN DE JUSTICIA

# Abre la FGJ más de 4 mil carpetas de investigación a servidores públicos

Alcaldía Cuauhtémoc presenta la mayor incidencia // Abuso de autoridad, el segundo ilícito más reportado

KEVIN RUIZ

La Fiscalía General de Justicia (FGJ) abrió 4 mil 278 carpetas de investigación en contra de servidores públicos capitalinos, en donde 80 por ciento de los expedientes fue por cinco principales delitos: contra la administración de justicia, abuso de autoridad, negación del servicio público, cohecho y robo en diferentes modalidades.

Cada uno de los expedientes se

encuentra radicado en la Fiscalía para la Investigación de Delitos Cometidos por Servidores Públicos y todo estos fueron abiertos durante 2025.

Del total de las carpetas, 3 mil 442 corresponden al top 5 de ilícitos antes mencionados, lo que representa 80 por ciento del total, según revelan los datos de incidencia delictiva de la FGJ, consultados.

Sin embargo, autoridades ministeriales no especifican qué tipo

de servidores o funcionarios fueron los denunciados, ni áreas, así como instituciones del Gobierno de la Ciudad de México a las que pertenecen.

La base de datos de la FGJ sí refiere coordenadas aproximadas de dónde ocurrieron los hechos presuntamente constitutivos de delito, los horarios y dónde se presentó la denuncia inicial.

En la revisión, se detectó que fue en la alcaldía Cuauhtémoc donde más ocurrieron los principales

delitos denunciados en contra de servidores públicos; además, en otra gran parte de las denuncias, las víctimas no especificaron lugar o alcaldía en donde fueron agravadas.

Iztapalapa, Gustavo A. Madero y Álvaro Obregón fueron otras demarcaciones en donde más personas denunciaron a los funcionarios, según los registros.

Por ejemplo, el delito contra la administración de justicia registró una incidencia de mil 346 carpetas de investigación, en donde se infiere que los principales actores fueron servidores públicos encargados de la seguridad, impartición de justicia y ministeriales.

El segundo delito dentro del

top 5 fue abuso de autoridad, con mil 276 expedientes; el tercer delito fue negación del servicio público, con 488 carpetas; el cuarto fue cohecho, con 197; y finalmente, robo en diferentes modalidades, con 135.

La base de datos analizada contiene otros crímenes denunciados en contra de servidores públicos como amenazas, extorsión, fraude, lesiones culposas e incluso tortura, por el que se abrieron 100 carpetas de investigación en esta fiscalía especializada.

En otra base de datos que contiene el número de víctimas se halló que por el delito de abuso de autoridad se reportaron mil 432, mientras por delitos contra la administración de justicia, mil 421 personas.